

UN SIGLO DE VIDA. El día 31 de julio, cumplió cien años la Srta. Atala Blanch. La ilustre centenaria fué agasajada en casa de su sobrino el Dr. Juan R. Blanch con una fiesta emocionada y sencilla, que congregó en la residencia de la Avenida Berizbeitia—El Paraiso—familiares y amistades numerosas. Estuvieron presentes D. Juan de Guruceaga y D. Ricardo Blanch Guruceaga, sobrinos también de la feliz Srta.

En la gráfica aparece la Srta Atala Blanch el día de su aniversario, bajo el retrato que le fué hecho a los veinte años. Todo el personal de esta casa, que tanto admira y quiere a los Sres. D. Juan de Guruceaga y D. Ricardo Blanch Guruceaga, se asocia sinceramente al homenaje.

CORO DE NORMALISTAS. — En el Patronato Escuela de San José de Tarbes, actuó el coro de señoritas normalistas que dirige con tanto acierto como entusiasmo el Profesor Sergio Moreira. Las normalistas, con sus trajes y birretes blancos, fueron aplaudidas con calor por la concurrencia, y el Prof. Moreira muy felicitado.

